



Tipp

Outdoor-Ausstellung

Die Berner Altstadt wird zur Galerie

52 Porträts von Frauen schmücken die Wände der Herren- und Münsterergasse in der Berner Altstadt. Diese Frauen aus der ganzen Schweiz engagierten sich für die Einführung des Frauenstimm- und -wahlrechts und die Chancengleichheit der Frauen. Ein unterhalb der porträtierten Persönlichkeiten angebrachter QR-Code ermöglicht es den Passantinnen und Passantinnen, die für die Ausstellung aufgenommenen Zitate der jeweiligen Frauen anzuhören.

Die Auswahl der Frauen ist von Schülerinnen und Schülern getrof-

fen worden. In ihren Schulklassen bestimmten sie in einer Vorauswahl je zwei Frauen für ihren Kanton. Diese Vorschläge hatte ein Team aus Soziologinnen, Historikerinnen und Kulturwissenschaftlerinnen vorab zusammengestellt.

Das Projekt «Hommage 2021» betreibt neben der Outdoor-Ausstellung in der Berner Altstadt auch eine Website. Darauf sind 180 Kurzbiografien von engagierten Frauen zu finden – etwa der Bernerinnen Marthe Gosteli, Helene von Müllinen, Amélie Moser-Moser, Margarethe Faas oder Marie Boehlen. Diese amtierte als die erste vollamtliche Jugendanwältin der Schweiz. nm

«Hommage 2021», Ausstellung bis 30.6., Berner Altstadt. www.hommage2021.ch